



Hasta el 29 de abril

Madrid-Barajas acoge la exposición 'Confines', con obras de José María Aragón

- El artista madrileño presenta sus últimos trabajos en una muestra compuesta por 10 lienzos de grandes dimensiones

1 de abril de 2011

El Aeropuerto de Madrid-Barajas continúa fomentando la presencia del arte en sus instalaciones con la inauguración de una nueva exposición que presenta al público obras del artista José María Aragón.

En esta ocasión la muestra expuesta en el Aeropuerto recoge, bajo el título de 'Confines', una colección de pinturas de José María Aragón, madrileño afincado en Berlín, que nos hablan de un territorio fronterizo. Pinturas que pueden ser consideradas como "paisajes abstractos en los que su línea del horizonte no es una mera división sino más bien un soporte recíproco de las dos partes".

Con esta orientación la muestra reúne un total de 10 lienzos de grandes dimensiones donde, en palabras del propio artista, los cuadros "trabajan como estructuras, más que como recipientes de elementos. Asimismo, son un juego entre el caos y el control ¿qué no lo es hasta cierto punto?".

La exposición, situada en el pasillo que da acceso a la Terminal T2 del Aeropuerto desde el Metro y el Parking P2, podrá ser disfrutada por pasajeros y visitantes hasta el próximo 29 de abril.